



6 Pièces

395 m²

Réf. 1743 CD

11 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à l'entrée du Cap d'Antibes, proche de la Mer et du Port Gallice, Très belle demeure de 1901 construite sur un terrain de 2410m², vous offrant une belle surface habitable de 395m² Elle se compose d'un hall d'entrée, d'un double salon/séjour, le tout s'ouvrant sur une belle terrasse avec vue mer. Une cuisine aménagée et équipée. Au 1er étage, une superbe master avec salle de bain/douche, dressing et terrasse privative, ainsi que deux autres chambres en suite. La partie en rez-de-jardin se compose elle d'un grand appartement 3 pièces avec cuisine aménagée et équipée, deux grandes chambres en ...

Located at the entrance to Cap d'Antibes, close to the sea and Port Gallice, Beautiful house built in 1901 on 2410m² of land, offering 395m² of living space. It comprises an entrance hall, a double living room opening onto a terrace with sea view. A fitted and equipped kitchen. On the 1st floor, a superb master bedroom with bathroom/shower, dressing room and private terrace, plus two further en suite bedrooms. The garden level comprises a large 3-room apartment with fitted and equipped kitchen, and two large en suite bedrooms. You'll love the outdoor space with its large swimming pool and pool ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

